

Cuba pondera en Asamblea de Icapp necesidad de fomentar alianzas

Image not found or type unknown



PL

Phnom Penh, 24 nov (RHC) La necesidad de fomentar alianzas de integración y asociación estratégicas para hallar soluciones viables y duraderas a los problemas globales que enfrenta hoy la humanidad fue subrayada aquí por una delegación del Partido Comunista de Cuba (PCC).

Así lo hizo saber la coordinadora del Sur Global del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del PCC, Iliana Hernández, al dirigirse a los participantes en la 12 Asamblea General de la Conferencia Internacional de Partidos Políticos Asiáticos (Icapp, por sus siglas en inglés), a la que Cuba asiste por primera vez.

La presencia del Partido Comunista de Cuba en este importante encuentro reafirma el compromiso de la Revolución cubana con la defensa del respeto a la soberanía de los Estados, la no injerencia en sus asuntos internos y a la coexistencia pacífica, subrayó.

Hernández hizo hincapié en la importancia de este foro “como espacio de intercambio y concertación política que fomenta la cooperación beneficiosa para nuestros pueblos” y manifestó la aspiración de poder profundizar los lazos del PCC con la Icapp.

Cuba, afirmó, tiene plena disposición para incentivar las relaciones de cooperación y un mayor intercambio con partidos políticos de Asia. Más adelante señaló que en un contexto de extrema complejidad mundial, agravado por la crisis económica y medioambiental, el PCC reitera su vocación humanista y solidaria con los pueblos que luchan, resisten y construyen en cualquier parte del mundo.

En su intervención, la funcionaria del Comité central del PCC resaltó la resiliencia del pueblo cubano, al enfrentar más de 65 años de injusto bloqueo económico, financiero y comercial por parte de Estados Unidos, y condenó la arbitraria inclusión de su país en la lista de Estados supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Hernández llamó asimismo a “resistir creativamente y luchar sin descanso hasta alcanzar los sueños de paz, desarrollo con equidad y justicia social para Cuba y para el mundo”.

La 12 Asamblea General de la Icapp, que se desarrolló aquí durante dos días bajo el lema “En busca de la paz y la reconciliación”, reunió a más de 200 delegados de 42 países, en representación de cerca de 60 partidos políticos.

En su discurso inaugural, el viernes último, el primer ministro camboyano, Hun Manet, sostuvo que la paz sólo puede lograrse mediante la solución pacífica de las controversias, basada en el diálogo, la consulta y un enfoque que beneficie a todos.

“Si bien el fortalecimiento de la defensa es nuestro derecho y soberanía, ello no debe ir en detrimento de nuestro compromiso con el diálogo y la resolución pacífica”, enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370463-cuba-pondera-en-asamblea-de-icapp-necesidad-de-fomentar-alianzas>



Radio Habana Cuba